

MUNICIPIO REALIZARÁ EXÁMENES PCR A LOS VOCALES DE MESA QUE PARTICIPARON DEL PLEBISCITO

El proceso se desarrollará entre 9 y 13 horas, en la Escuela Portugal de nuestra ciudad y el acceso será por calle Chiloé.

El alcalde de Punta Arenas, Claudio Radonich Jiménez, anunció la realización de exámenes PCR de salida, a las personas que fueron vocales de mesa en el plebiscito desarrollado el pasado domingo 25 de octubre, iniciativa que se concretará los días martes 3 y miércoles 4 de noviembre entre las 9 y 13 horas en el gimnasio de la Escuela Portugal de nuestra ciudad.

El proceso, tal cual se hizo previo a las elecciones, será gratuito, voluntario y preventivo, y estará a cargo del Área de SALUD Municipal y bajo el alero de la secretaría regional del mismo ramo.

“Hemos dividido a los vocales según la letra del primer apellido, con el fin de evitar aglomeraciones y mantener un orden mínimo para la realización de los exámenes PCR”, explicó el alcalde Claudio Radonich, quien agregó que “será sólo para quienes efectivamente, fueron vocales el día de la votación”.

El día martes 3 de noviembre entre las 9 y 13 horas, corresponderá el turno a las personas que tengan apellido entre las letras A y G, mientras que el miércoles 4 de noviembre en el mismo horario, se concretarán las muestras a las personas cuyos apellidos sean entre las letras H y Z.

De esta manera, el Radonich reiteró que “es importante que las personas que lleguen hasta la Escuela Portugal, lo hagan sin acompañantes y con su cédula de identidad”.

Finalmente, el jefe comunal agregó que “como Municipalidad, hemos tratado de colaborar con todo lo que podemos, con el fin de garantizar las medidas sanitarias previas al proceso electoral y ahora posterior al mismo, con el fin de mantener los protocolos correspondientes, invirtiendo más de 50 millones de pesos, sumando ahora la toma de PCR de entrada y salida voluntarios y gratuitos”.